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CDL-TO sorteia prêmios da 
Campanha Compra Premiada 
alusivo ao Dia das Crianças

A Câmara de Dirigentes Lojistas de Teófilo Otoni (CDL-TO) realizou sorteios da 
campanha Compra Premiada CDL-TO 2022, na sexta-feira (21/10), alusivo ao Dia das 
Crianças. Os sorteios foram transmitidos através de uma live no instagram da CDL-
-TO, na apresentação do comunicador Estêvão Lopes, acompanhados pela imprensa, 
diretores e colaboradores da instituição, e dos patrocinadores e convidados. Página 8

A Câmara Municipal de Teófilo Otoni realizou na quinta-feira (20/10), às 10h, a primeira agenda para a revisão da Lei Orgânica Municipal, que teve o objetivo de ajustar os 
conhecimentos e técnicas que serão desenvolvidas ao longo da revisão da Constituição da cidade, além de fazer uma análise legal do Regimento Interno da Casa Legislativa. Às 15h, 
no auditório da 28ª Subseção da OAB, houve o segundo momento do dia junto às autoridades constituintes do município (Executivo, entidades de classe, militares, entre outros), para 
que após o início de conversa, fossem extraídos os temas para a revisão da Lei Orgânica. O presidente da Câmara Municipal, vereador Fábio Lemes conduziu os trabalhos. Página 8

Câmara Municipal de Teófilo Otoni 
realiza as primeiras ações para a 
revisão da Lei Orgânica da cidade

Chefe do Cartório da 270ª Zona 
Eleitoral se manifesta a favor 

de candidato à presidência 
da República e caso ganha 

repercussão nas redes sociais
O caso ganhou grande 

repercussão nas redes so-
ciais, na sexta-feira (21/10), 
em Teófilo Otoni, durante a 
presença do candidato à pre-
sidência da República, Luiz 
Inácio Lula da Silva, quan-
do a passeata passou pela 
Avenida Getúlio Vargas, 
centro da cidade. Página 2

PCMG indicia 8 pessoas por 
homicídio, ocultação de cadáver 
e tráfico de drogas em Medina
A Polícia Civil de Mi-

nas, através da delegacia de 
Medina, concluiu, na quarta-
-feira (19), o inquérito poli-
cial que apurou a morte de 
um adolescente de 16 anos, 
em Medina. O menor estava 
desaparecido foi encontrado 
morto com o corpo parcial-
mente carbonizado. Página 6



2 Segunda-feira, 24 de outubro de 2022
DIÁRIO TRIBUNA

www.diariotribuna.com.br | tribunadomucuri@gmail.com | facebook.com/diariotribuna

Gerais
Chefe do Cartório da 
270ª Zona Eleitoral se 
manifesta a favor de 

candidato à presidência 
da República e caso 

ganha repercussão nas 
redes sociais

Um caso ganhou gran-
de repercussão nas redes so-
ciais, na sexta-feira (21/10), 
em Teófilo Otoni, durante 
a presença do candidato à 
presidência da República, 
Luiz Inácio Lula da Silva, 
que fazia uma caminha-
da. Quando o candidato 
a presidente passava pela 
Avenida Getúlio Vargas, 
em frente ao prédio onde 
ficam localizados os dois 
cartórios eleitorais, o che-
fe da 270ª ZE, quando o 
movimento do candidato 
se aproximou, fez o “L” 
com os dedos demons-
trando o símbolo do can-
didato Lula. O que mais 
chamou a atenção foi o 
local onde o fato ocorreu.

A ação inusitada ra-
pidamente ganhou reper-
cussão e muitas pessoas 
repudiaram o ato. Como 
um vereador local tam-
bém rapidamente usou 
suas redes sociais para 
falar sobre o caso também 
com repúdio, mas equi-
vocadamente ele citou 
a Zona Eleitoral 269ª, 
o Juiz desta ZE citada 
solicitou que ele se retra-
tasse, e assim ele o fez.

Na tarde de sexta-fei-
ra, a chefe do cartório da 
269ª ZE, Patrícia Barrack 
concedeu entrevista à im-
prensa, e deixou claro que 
o seu setor nada tem a ver 
com o caso. Ela disse que 
estava esperando uma reu-
nião que teve com o Juiz 

Eleitoral da 269ª ZE, dr. 
Renzzo Diaccomo Ron-
chi, é responsável por Te-
ófilo Otoni, Novo Oriente 
de Minas e Frei Gaspar. 
“E nós, em nome dele, por 
determinação sua, que é o 
Juiz Eleitoral da 269, pedi-
mos que o senhor Ugleno 
que é vereador, que retrata 
a notícia que ele tem vei-
culado nas mídias sociais 
sobre servidores da 269ª 
em manifestações a favor 
de um candidato que hoje 
esteve presente aqui em 
Teófilo Otoni, à presidên-
cia, que foi o candidato 
Lula, porque realmente 
não tinha servidor da 269 
Zona Eleitoral fazendo 
nenhuma manifestação a 
favor ou gestos com rela-
ção a isso”, disse Patrícia.

Ela ressalta que tem 
em Teófilo Otoni, no mes-
mo prédio, dois cartórios 
eleitorais, com duas che-
fias eleitorais, com servi-
dores distintos dos dois 
cartórios, e o servidor que 
teve a atitude de sua es-
colha pessoal, do seu mo-
mento de manifestação, 
que ele responda perante à 
corregedoria, ao Tribunal, 
perante ao seu Juiz Eleito-
ral que é outro, diferente do 
da 269ª, que é o dr Renzo.

“E o dr. Renzzo ainda 
disse o seguinte: que ele 
mesmo, havendo neces-
sidade, ele também pe-
dirá junto à corregedoria, 
se for o caso, que tome 

providências em relação 
à postura desse servidor 
que é do outro cartório, e 
não do cartório de Teófilo 
Otoni. Então eu peço a 
Ugleno, inclusive já o 
convidei pra vir aqui ao 
cartório, ele já me disse 
que vai estar presente aqui 
hoje, que ele realmente 
conserte e se retrate, por-
que a gente não pode usar 
o nome de uma instituição 
de maneira equivocada, 
de servidores de maneira 
equivocada, porque real-
mente não tinha servidor 
da 269ª com manifes-
tação a favor, em apoio 
a candidato que hoje se 
apresentou aqui em Teó-
filo Otoni”, frisou Patrícia.

Ela finalizou deixan-
do claro que, todos os 
servidores poderiam estar 
assistindo a passagem do 
candidato ou de qualquer 
outro, seja carreata, pas-
seata, não importa, porque 
inclusive eles têm a função 
do poder de polícia, e 
a qualquer momento se 
tivessem feito uma denún-
cia, eles poderiam estar 
ali assistindo, inclusive 
filmando, gravando para 
que tal denúncia tives-
se respaldada nisso aí. 
“Fiscalizando, isso é um 
papel da Justiça Eleitoral”, 
disse. O que não poderia 
era a manifestação a favor 
de um candidato. (Entre-
vista concedida à Rádio 
98fm. Foto: Divulgação).

DER-MG homologa 
licitação do segundo 

lote de obras nas 
rodovias MG-418 e MG-
412, no Vale do Mucuri

O Departamento de 
Edificações e Estradas de 
Rodagem de Minas Gerais 
(DER-MG) publicou, na 
quarta-feira (19/10), a ho-
mologação da licitação para 
o segundo lote das obras 
de recuperação funcional 
da rodovia MG-418 em 
conjunto com a MG-412, 
no Vale do Mucuri. Os in-
vestimentos são de aproxi-
madamente R$ 23 milhões 
e a empresa vencedora do 
certame ficará responsável 
por restabelecer as condi-
ções iniciais e recuperar as 
funcionalidades de cerca de 
91,3 quilômetros de pavi-
mentação da MG-418 e 16,7 
quilômetros da MG-412.

“Importante para a eco-
nomia do Vale do Mucuri, 
por auxiliar no escoamento 
da produção local de madei-
ra, leite e cana-de-açúcar, a 
MG-418 é também muito 
utilizada para o turismo, uma 
vez que é a principal rota en-
tre Minas Gerais e as praias 
do sul da Bahia, como Alco-
baça, Prado e Porto Seguro, 
destinos presentes no circui-
to turístico do descobrimento 
do Brasil”, destaca o diretor-
-geral do DER-MG, Rodrigo 
Tavares. As obras, quando 
concluídas, beneficiarão 
diretamente cerca de 210 
mil habitantes das cidades 
da região, entre elas Teófilo 
Otoni, Frei Gaspar, Ataléia, 
Carlos Chagas e Nanuque.

Recuperação funcio-
nal - A recuperação funcio-
nal de rodovias tem como 
objetivo restabelecer as con-
dições iniciais do pavimen-
to, recuperando assim suas 
funcionalidades. Trata-se de 
uma manutenção preven-
tiva, feita antes de ocorrer 
o desgaste total, adiando a 
necessidade da realização 

de restauração. O serviço é 
realizado em três etapas, a 
começar com o tapa-buraco 
e remendos profundos, de-
pendendo do caso, além do 
reperfilamento ou fresagem 
(colocação de uma nova ca-
mada de asfalto para nivelar 
e corrigir) do pavimento.

Em seguida, é aplicada 
uma camada de revestimento 
asfáltico. O revestimento 
asfáltico é a camada su-
perior destinada a resistir 
diretamente às ações do 
tráfego e transmiti-las de 
forma atenuada às camadas 
inferiores, impermeabili-
zando o pavimento, além de 
melhorar as condições de ro-
lamento. A obra é finalizada 
com a pintura da sinalização 
horizontal, implantação de 
tachas refletivas no eixo e 
bordos, além da revisão da 
sinalização vertical com 
colocação de novas placas 
e o restabelecimento dos 
dispositivos de drenagem.

Provias - A recupera-
ção funcional da MG-418 

é uma das 100 intervenções 
em rodovias contempladas 
pelo Provias. As obras estão 
espalhadas de norte a sul do 
estado e contam com R$ 2 
bilhões em investimentos. 
O objetivo do programa é 
requalificar trechos da ma-
lha mineira com obras de 
pavimentação, construção 
de pontes e recuperação 
funcional, de modo a rever-
ter a situação precária em 
que se encontram muitas 
rodovias mineiras devido 
ao baixo investimento reali-
zado por gestões anteriores.

O acordo judicial visa 
reparar os danos decor-
rentes do rompimento das 
barragens da Vale S.A, que 
tirou 272 vidas e gerou uma 
série de impactos sociais, 
ambientais e econômicos 
na bacia do Rio Paraope-
ba e em todo o Estado de 
Minas Gerais. (Crédito das 
imagens: DER-MG / Divul-
gação - Departamento de 
Edificações e Estradas de 
Rodagem de Minas Gerais).

www.diariotribuna.com.br

Revitalização da via responsável por conectar Teófilo Otoni ao sul 
da Bahia beneficiará a economia e o turismo local
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Gerais
Ministro Luiz Fux 

recebe a insígnia da 
Ordem do Congresso 

Nacional pela atuação 
na presidência do STF

Brasília – O Con-
gresso Nacional agra-
ciou, na terça-feira (18), 
o ministro do Supremo 
Tribunal Federal (STF) 
Luiz Fux com a insígnia 
da Ordem do Congresso 
Nacional, na classe Grã-
-Cruz, em reconhecimen-
to ao trabalho realizado 
por Fux na Presidência 
da Suprema Corte, no 
biênio 2020/2022. A mais 
alta honraria concedida 
pelo Poder Legislativo 
brasileiro foi entregue 
pelo presidente da Casa, 
senador Rodrigo Pacheco 
(PSD-MG), em sessão 
solene realizada no Ple-
nário do Senado Federal.

Na cerimônia, Ro-
drigo Pacheco relembrou 
a trajetória do ministro, 
destacando sua formação 
acadêmica até a indicação 
para integrar o Supremo, 
em 2011. O presidente 
do Congresso disse ain-
da que Fux exerceu a 
presidência do STF com 
base em “parâmetros de 
respeito à liberdade, de 
defesa dos direitos fun-
damentais e, sobretudo, 
com muita coragem”.

“Foram dois anos de-
safiadores, nos quais en-
frentamos uma das maio-
res crises sanitárias da 
nossa história: a Pandemia 
de Covid-19. Vivemos 
um tempo de imensas 
incertezas, em que hou-
ve disputa de narrativas, 
mas, o mais importante, 
tratou-se de um tempo 
de luta pela vida. Exigiu-
-nos respostas urgentes 
a problemas complexos, 
e Vossa Excelência de-

monstrou ser a pessoa cer-
ta no lugar e momento 
certos”, afirmou Pacheco.

Participaram da Mesa 
da cerimônia o presidente 
da Câmara, Arthur Lira 
(PP-AL); o ministro do 
STF e presidente do Tri-
bunal Superior Eleitoral 
(TSE), Alexandre de Mo-
raes; e o ministro do Tri-
bunal de Contas da União 
(TCU) Antonio Anastasia. 
Também prestigiaram o 
evento senadores, depu-
tados, representantes do 
governo federal, de as-
sociações de classe e de 
embaixadas estrangeiras.

Em seu pronuncia-
mento, Luiz Fux disse que 
o período na presidência da 
Corte foi marcado pela ma-
nutenção e estreitamento 
de laços institucionais com 
os Poderes da República, 
uma relação independente 
e harmoniosa, conforme 
determina a Constituição 
Federal. “Eu prometo hon-
rar essa outorga da Ordem 
Grã-Cruz com a responsa-
bilidade de perseverar, ain-
da com mais vigor, como 
juiz e como cidadão, in-
cansavelmente, na luta pela 
democracia, pela concreti-
zação das liberdades dos 

brasileiros, pela igualdade 
de todos, orientado pelos 
valores fundamentais de 
uma sociedade fraterna, 
pluralista e despida de pre-
conceitos”, afirmou Fux.

Ordem do Mérito - A 
sessão solene também mar-
cou o aniversário de cria-
ção de 50 anos da Ordem 
do Congresso Nacional, 
implantada pelo Decreto 
Legislativo 70 de 1972. A 
condecoração, considerada 
a mais elevada honraria do 
Poder Legislativo, destina-
-se a personalidades na-
cionais ou estrangeiras, 
que foram destaques em 
sua área de atuação. Entre 
elas, estão os ex-presiden-
tes Juscelino Kubitschek 
e Nelson Mandela. Ao 
todo, a honraria já homena-
geou 428 personalidades.

O Conselho da Ordem 
do Congresso Nacional é 
integrado pelos Presidentes 
do Senado Federal e da 
Câmara dos Deputados, 
além de vice-presidentes, 
secretários das duas Casas, 
líderes da Maioria e da Mi-
noria e presidentes das Co-
missões de Constituição e 
Justiça e de Relações Exte-
riores do Senado Federal e 
da Câmara dos Deputados.

Delegada-Geral assume 
funções no Conselho 

Superior da PCMG
Na manhã da quarta-fei-

ra (19/10), a delegada-geral 
Elenice Cristine Batista Fer-
reira assumiu, no Conselho 
Superior da Polícia Civil, as 
funções atribuídas ao cargo 
de delegado-assistente da 
Chefia. A solenidade foi 
realizada na Cidade Admi-
nistrativa de Minas Gerais.

Na ocasião, a chefe de 
gabinete, Águeda Bueno 
Nascimento Homem, foi 
escolhida para dar as boas-
-vindas à colega, já que, por 
cerca de um ano, acumu-
lou o cargo de delegado-
-assistente. “Faço questão 
de prestigiar e dizer sobre 
a competência e quali-
dade dessa profissional 
escolhida para compor o 
Conselho Superior, não só 
nas questões referentes às 
atribuições do delegado-
-assistente, mas, sobretudo, 
da capacidade técnica para 
auxiliar em questões insti-
tucionais”, exaltou.

Emocionada, Elenice 
destacou a importância do 
momento e comprometeu-
-se a desempenhar a função 
com responsabilidade e 
dedicação. “Hoje é um dos 
dias mais importantes da 
minha vida, profissional-
mente falando”, declarou 
a delegada-geral.

Delegados-gerais pro-
movidos - Ainda durante a 
solenidade de posse, foram 
apresentados ao Conselho 
Superior os delegados-ge-

rais recém promovidos, em 
razão do mérito profissional, 
Aloísio Daniel Fagundes, 
Bruno Gonçalves Affonso, 
Douglas Antônio Ramos 
Magela, Fernando Augusto 
Bettio, Maria Alice Faria, 
além de Elenice Ferreira.

O chefe da PCMG, dele-
gado-geral Joaquim Francis-
co Neto e Silva, destacou a 
complexidade do processo de 
promoção e o foco do Con-
selho em uma seleção base-
ada unicamente em critérios 
técnicos. “Esses processos 
de promoção, ocorridos entre 
2019 até esse momento, têm 
resultado, em regra, em ex-
celentes escolhas”, exaltou.

Currículo delegado-
-assistente - Elenice Cris-
tine Batista Ferreira é es-
pecialista em Inteligência 
e Contra Inteligência de 
Polícia Judiciária, mestre 
em Ciências Sociais e pro-
fessora dos cursos de for-
mação e pós-graduação na 
Academia de Polícia Civil 
(Acadepol). Atuou como 
delegada na 4ª Delegacia de 
Polícia Civil-Centro (2006 

a 2007), na 4ª Delegacia de 
Polícia Civil-Sul (2007 a 
2008), e na Delegacia Espe-
cializada de Investigação de 
Homicídios (2008 a 2013). 
A delegada Elenice também 
atuou como diretora de 
Informações e Inteligência 
da PCMG por cinco anos. 
De 2014 a 2015, foi co-
ordenadora da Delegacia 
Experimental do projeto es-
tratégico Delegacia Modelo 
da Chefia de Polícia Civil 
de Minas Gerais.

Atuou na Delegacia 
Especializada de Atendi-
mento à Mulher, de 2018 
a 2019, e desempenhou a 
função de chefe da Divisão 
Especializada de Orientação 
e Proteção à Criança e ao 
Adolescente, em Belo Ho-
rizonte, de 2019 a 2021. No 
mesmo período, foi membro 
do Conselho Estadual dos 
Direitos da Criança e do 
Adolescente. Sua função 
mais recente foi na Assesso-
ria de Planejamento Institu-
cional, no gabinete da Chefia 
da PCMG. (Assessoria de 
comunicação PCMG).

Conselho Superior da 
Polícia Civil de Minas Gerais 

tem nova composição 
Com assunção da dele-

gada-geral Elenice Cristine 
Batista Ferreira, na quarta-
-feira (19/10), ao cargo 
de Delegado Assistente da 
Chefia da Polícia Civil de 
Minas Gerais (PCMG), 
o Conselho Superior da 
Polícia Civil (CSPC) passa 
a ser composto com o mes-
mo número de homens e 
de mulheres da carreira de 
delegado de polícia, isso de 
forma inédita na instituição. 
Integram também o CSPC 
um médico-legista, uma 
escrivã e um investigador.

Sob a presidência do che-
fe da Polícia Civil, o Conselho 
Superior tem por finalidade 
assessorar e auxiliar a che-
fia da PCMG nos assuntos 
estratégicos para a institui-
ção, como planejamento e 

diretrizes de atuação, de-
liberação acerca de pro-
moções, procedimentos 
disciplinares, remoções de 

servidores, distribuição de 
pessoal e criação de delega-
cias de polícia. (Assessoria 
de comunicação PCMG).

Diretora da Academia de Polícia Civil, delegada-geral Cinara Maria 
Moreira Liberal; chefe de Gabinete, delegada-geral Águeda Bueno 
Nascimento Homem; inspetora-geral de Escrivães, escrivã Luciene 
Cardoso Murta Vilela; chefe adjunta da PCMG, delegada-geral Irene 
Angelica Franco e Silva Leroy; superintendente de Investigação e 
Polícia Judiciária, delegada-geral Carla Cristina Oliveira Santos 
Vidal; e delegada-geral Elenice Cristine Batista Ferreira
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A Câmara Muni-
cipal de Teófilo 
Otoni realizou 
na quinta-feira 

(20/10/22), às 10h, a pri-
meira agenda para a revisão 
da Lei Orgânica Munici-
pal, que teve o objetivo de 
ajustar os conhecimentos 
e técnicas que serão de-
senvolvidas ao longo da 
revisão da Constituição da 
cidade, além de fazer uma 
análise legal do Regimento 
Interno da Casa Legisla-
tiva. Às 15h, no auditório 
da 28ª Subseção da OAB, 
houve o segundo momento 
do dia junto às autoridades 
constituintes do municí-
pio (Executivo, entidades 
de classe, militares, entre 
outros), para que após o 
início de conversa, fossem 
extraídos os temas para a 
revisão da Lei Orgânica.

O presidente da Câ-
mara Municipal de Teófilo 
Otoni, vereador Fábio Le-
mes, conduziu os trabalhos 
e informou que após essas 

primeiras ações serão reali-
zadas reuniões e audiências 
temáticas com diversos 
grupos da sociedade. O 
Sindicato dos Servido-
res públicos do município 
(Sindiseto), e seus sindica-
lizados serão ouvidos para 
ver o que eles percebem 
de melhoria e de ajuste 
que precisa ser feito na Lei 
Orgânica. E acadêmicos, 
as áreas de saúde, educa-
ção, esporte, lazer, cultura, 
ambiental, enfim, todos os 
segmentos serão ouvidos.

Fábio Lemes infor-
mou que o dr. João Lu-
cas Cavalcante Lembi, do 
Instituto Plenum Brasil, 
que traz uma expertise de 
já ter realizado esse tra-
balho em outras cidades, 
que vai conduzir o proje-
to. “Eles se interessaram 
muito em nos ajudar na 
condução desse projeto, 
porque os vales do Mucuri 
e Jequitinhonha, nos le-
vantamentos que também 
já fiz enquanto acadêmico, 

fazem parte das regiões que 
têm leis orgânicas menos 
adequadas ao perfil da sua 
comunidade”, destacou 
Fábio, informando que a 
empresa que ele representa 
entende que, através desse 
modelo que assim Teófilo 
Otoni pode se tornar será 
uma forma também de 
dizer aos demais municí-
pios da região, a impor-
tância de rediscutir os seus 
projetos constitucionais.

O diretor jurídico do 
Instituto Plenum Brasil, 
dr. João Lucas Cavalcante 
Lembi, falou dos projetos e 
das ações que serão feitas, 
primeiro parabenizando 
o presidente da Câmara 
Municipal Fábio Lemes 
e demais vereadores por 
terem essa coragem de en-
frentar um trabalho muito 
árduo, significativo para 
a cidade, mas esquecido 
durante todo esse período. 
A Lei Orgânica de Teófilo 
Otoni é de 1932. Ele disse 
que vislumbrou inicialmen-

Câmara Municipal de Teófilo Otoni realiza as primeiras 
ações para a revisão da Lei Orgânica da cidade

te algumas alterações muito 
pontuais, que foram feitas 
para atender alguma deman-
da específica de cada legisla-
tura, e agora finalmente será 
feita a revisão mais profunda, 
com participação social.

“É um momento de ale-
gria, ver vereadores com-
prometidos em fazer essa 
revisão não apenas de forma 
individual, mas buscando 
o máximo possível de ter a 

participação social, de ter a 
inclusão de toda sociedade, 
para que possa contribuir e 
trazer as ideias do que efe-
tivamente é o município de 
Teófilo Otoni”, disse o dr 
João Lembi. Para ele, nada 
melhor do que começar esse 
projeto de modernização 
da Lei Orgânica Munici-
pal numa casa de justiça, 
na casa da 28ª Subseção 
da OAB de Teófilo Otoni, 

onde tem um simbolismo 
muito grande de compreen-
der a razão da Lei Orgânica 
Municipal e o papel que ela 
possui para toda sociedade.

Ao final da fala do dr. 
João Lembi, o presidente 
Fábio Lemes liberou a pa-
lavra para que as pessoas ali 
presentes que quisessem se 
manifestar sobre o assunto, 
e já de imediato quisessem 
deixar suas contribuições 

Diretor Jurídico do Instituto Plenum Brasil, dr. João Lembi Auxiliar Administrativo da Câmara Municipal, Soraia Corrêa Fala do vice-presidente da 28ª Subseção da OAB, dr. Rodrigo Barros

Presidente da Câmara Municipal, vereador Fábio Lemes

Vereador Sérgio Marcos Franca “Serginho da Agropecuária”

Presidente da 28ª Subseção da OAB, dra. Beatriz Neves

Vereador Juvenal Martins de Souza Júnior "Juvenal Júnior"

Jurídico do município de Teófilo Otoni, dr. Cristiano Lima

Dr. João Lucas Cavalcante Lembi - do Instituto Plenum Brasil

Discussão sobre a atualização da Lei Orgânica Municipal, na sede da 28ª Subseção da OAB
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CMTO

Câmara Municipal de Teófilo Otoni realiza as primeiras 
ações para a revisão da Lei Orgânica da cidade

referente ao que já tivessem 
identificado como necessário 
na alteração da Lei Orgâni-
ca, pudessem fazer. Fábio 
informou que toda a reunião 
foi gravada exatamente para 
que a comissão dos trabalhos 
possa ter a capacidade pos-
terior de fazer a transcrição 
de qualquer depoimento ou 
sugestão já citada nesses 
primeiros momentos.

A presidente da 28ª Sub-
seção da OAB, dra. Maria 
Beatriz Cunha Cicci Neves 
falou da importância desse 
momento por receber na 
OAB a instalação do projeto 
de alteração da Lei Orgânica 
de Teófilo Otoni, porque a 
OAB é uma instituição de-
mocrática, e o debate passa 
por lá. Disse que estava com 
a diretoria, os conselheiros, 
os advogados, os membros 
de comissões representa-
dos ali, e todos eram mui-

to bem-vindos. “A nossa 
Lei Orgânica já tem alguns 
anos, e discutir um tema tão 
importante na Ordem dos 
Advogados do Brasil de 
Teófilo Otoni é muito bom, 
porque a OAB é a represen-
tação da sociedade civil, é 
uma entidade democrática e 
trabalha em parceria”.

Para o procurador jurí-
dico do município de Teófilo 
Otoni, dr. Cristiano Lima, 
talvez a singeleza desse 
momento, não revele na ver-
dade sua importância agora, 
e dar um pontapé inicial para 
a construção dessa nova Lei 
Orgânica de Teófilo Otoni 
pela 28ª Subseção da OAB 
é algo muito significativo. 
“A OAB é uma institui-
ção muito forte no nosso 
país, está sempre ao lado 
do cidadão, e não poderia 
ser mais significativo que 
começar a construção desta 

Lei Orgânica aqui”.
Ao longo dos anos toda 

a norma legal precisa ser 
renovada. Existe para re-
gular a vida social trazer 
harmonia, paz, mas, a Lei 
Orgânica do Município 
de Teófilo Otoni tem mais 
de 32 anos de sua última 
edição, e é urgente que ela 
seja realmente revista. O dr. 
Cristiano explicou ao Fábio 
Lemes, que o secretário Pio 
de Castro não pôde estar 
presente, mas se colocou 
à disposição para os traba-
lhos de modernização da 
Lei Orgânica Municipal, 
tanto o seu conhecimento, 
seu tempo e também toda 
estrutura do governo.

O vereador Juvenal 
Martins de Souza Júnior 
também disse que esse é 
um momento muito im-
portante para a história de 
Teófilo Otoni, quando está 

sendo proposta a refor-
mulação da Lei Orgânica 
Municipal, que é a maior 
lei dentro do município. 
Informou que pela manhã 
teve um debate interno 
com os vereadores, e es-
tava ali quando estava 
começando o debate com 
a população. “Lembrando 
que a Lei Orgânica tem 
que ter a cara do municí-
pio, e a nossa Lei Orgânica 
é de 1990. De lá pra cá nós 
tivemos várias alterações 
na Constituição Federal, 
na Constituição do Estado, 
e nós precisamos também 
adequar a Lei Orgânica 
Municipal a essas gran-
des legislações, como é 
a Constituição Federal e 
Estadual”. Destaca que ti-

veram algumas alterações, 
mas nenhuma substancial 
com será feita agora.

O vereador Sérgio 
Franca “Serginho da Agro-
pecuária” elogiou a forma 
como estão sendo condu-
zidos os trabalhos, uma 
forma participativa. “Co-
meçou pela manhã na Câ-
mara, e aqui na OAB é essa 
oportunidade da população 
participar também. Teófilo 
Otoni tem muitas leis que 
precisam ser atualizadas, 
então a importância para 
gente fazer as revisões 
necessárias. Teófilo Otoni 
com mais de 5.000 leis 
que existem, muitas delas 
há muito tempo no papel, 
que não são cumpridas”, 
disse Serginho, que chama 

a população para participar. 
“Tem uma assessoria que 
vem de Belo Horizonte 
para nos auxiliar, e logo que 
fizermos essas audiências 
públicas, vamos sentar para 
debatermos e fazermos 
essas alterações”.

Ainda nesta semana, 
nos dias 26, 27 e 28 de 
outubro, com local a ser 
definido, serão realizadas 
audiências públicas com a 
participação da população, 
tendo como meta promover 
a discussão acerca de um 
tema de interesse da cole-
tividade que esteja em de-
bate. A Câmara Municipal 
está aberta para construir 
com a população o futuro 
de Teófilo Otoni. (Fotos: 
CMTO e Diário Tribuna).

Pela manhã teve um debate interno com os vereadores na Câmara Municipal

A discussão aberta sobre o tema teve início na sede da 28ª Subseção da OAB

O presidente da Câmara Municipal, vereador Fábio Lemes, conduziu os trabalhos

“A proposta que nós teremos após esse lançamento dos trabalhos, e aqui eu quero dizer 
que realmente a escolha do dr. Cristiano (procurador jurídico do município) e da dra. Beatriz 
Neves (presidente da 28ª Subseção da OAB), foi pensando a OAB como a guardiã da Constitui-
ção, e é assim que eu vejo, com todo respeito que tenho aos advogados do Brasil”, disse Fábio, 
demonstrando que assim ver os advogados como guardiões da nossa Constituição, e que no 
nosso município não seja diferente. “Na prévia das discussões, onde começaremos a falar da 
nossa renovação da Lei Orgânica, entendia ser simbólico começarmos aqui exatamente por-
que vocês irão nos ajudar na construção dessa redação final que será entregue à nossa socie-
dade”, pontuou o vereador Fábio Lemes, presidente da Câmara Municipal de Teófilo Otoni.
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Segurança Pública
Detento de regime 

semiaberto é morto a 
tiros próximo ao presídio 

de Carlos Chagas

Carro pega fogo no Bairro 
Tabajaras em Teófilo Otoni

Nota de falecimento: Sargento 
Antônio da Silva Martins

Polícia Militar apreende 
grande quantidade de 

drogas em Itinga

PCMG indicia 8 pessoas 
por homicídio, ocultação 
de cadáver e tráfico de 

drogas em Medina
A Polícia Civil de 

Minas Gerais, por meio 
da delegacia de Medina, 
concluiu, na quarta-feira 
(19/10), o inquérito policial 
que apurou a morte de um 
adolescente de 16 anos, 
em Medina, na região do 
Vale do Jequitinhonha. A 
vítima estava desaparecida 
desde a madrugada do do-
mingo (18/09/22), após ter 
saído e não retornado para 
casa. Procurada, a PCMG, 
em conjunto com a Polícia 
Militar, fez diligências que 
levaram à localização do 
corpo no dia 21/09/22 em 
uma localidade na zona 
rural do município, e estava 
parcialmente carbonizado.

Segundo a Polícia Civil 
as diligências levaram ain-
da à identificação de uma 
associação para o tráfico 
existente na cidade, com 
total correlação com o homi-
cídio e ocultação do cadáver 
da vítima, culminando na 
apreensão de 08 barras de 
maconha, 02 porções mais 
10 buchas de maconha já 
embaladas e prontas para 
venda, uma porção grande 
de cocaína, balanças de 
precisão, material para em-
balagem de drogas, rádios 
comunicadores e aparelhos 
celulares, bem como na 
prisão em flagrante de 06 

pessoas, sendo três homens 
e três mulheres, com ida-
des entre 18 e 52 anos, e 
um deles era um homem 
apontado como líder do trá-
fico de drogas na cidade.

As investigações prosse-
guiram e a PCMG concluiu 
com a elucidação das circuns-
tâncias, motivação e autoria 
do homicídio e da ocultação 
de cadáver, identificando 
outros três envolvidos, sendo 
dois homens, com 23 e 26 
anos, e um adolescente, de 
17 anos. Os investigados fo-

ram indiciados pelos crimes 
de homicídio duplamente 
qualificado, ocultação de 
cadáver, tráfico de drogas e 
associação para o tráfico. O 
inquérito policial foi remeti-
do à Justiça na quarta-feira 
(20), tendo sido instaurado 
procedimento para apura-
ção dos atos infracionais 
praticados pelo adoles-
cente, que será concluído 
e também encaminhado 
à Justiça nos próximos 
dias. (Informações/Fotos: 
PCMG, dr. Thiago Passos).

O Corpo de Bombei-
ros foi acionado, na noite 
de quinta-feira (20/10), para 
atendimento de incêndio em 
veículo ocorrido em via pú-
blica, Rua Carlos Leonardt, 
Bairro Tabajaras. No local, os 
bombeiros verificaram que o 
fogo já havia atingido todas 
as partes do automóvel e re-
presentava risco para a rede 
elétrica e uma residência lo-
calizada em frente ao sinistro.

Foi armado um estabe-
lecimento básico com duas 
linhas de ataque e em ataque 
envolvente os bombeiros, 
que debelaram as chamas, 
executaram o resfriamento 
e rescaldo eliminando qual-
quer chance de reignição. A 

A assessoria de comu-
nicação do 19º Batalhão de 
Polícia Militar informou o 
falecimento do 2º Sargento 
Antônio da Silva Martins – o 
conhecido sargento Martins, 
ocorrido na noite de sexta-feira 
(21/10/22). O comandante do 
19º BPM, tenente-coronel 
Rafael Muniz e demais mili-
tares se solidarizam com os 
familiares e amigos pela perda 
do sargento Martins, pessoa 
muito querida, grande profis-
sional da segurança pública. 
Foram muitas as manifesta-
ções de pesar nas redes sociais.

O sargento Martins so-
freu um acidente no mar, no 
Prado/BA, que ocasionou uma 
lesão na medula espinhal e se 
afogou. Socorrido imediata-
mente, ele foi encaminhado a 
um hospital na Bahia, depois 
para Belo Horizonte numa 
ambulância aérea, onde foi 
submetido a uma cirurgia 
para corrigir a lesão, mas ele 
não resistiu quando estava 
em coma induzido, e infe-
lizmente faleceu. O sargento 
Martins, atualmente era co-

A Polícia Militar rece-
beu ligações telefônicas, na 
noite de sexta-feira (21/10), 
informando que na rua onde 
está localizado o presídio 
de Carlos Chagas, teriam 
ocorrido estampidos seme-
lhantes a disparos de arma de 
fogo. Os militares foram ao 
local, na Rua Felismino Pinto 
esquina com a Rua Cinco, 
Bairro Amim Aouar, onde 
depararam com João Paulo 
Ferreira dos Santos, de 
27 anos, caído com o tórax 
apoiado no chão e ainda com 
o capacete de segurança na 
cabeça. Segundo a PM, ele 
estava respirando forte, com-
passadamente e gemendo.

Segundo populares, que 
temendo por represálias pedi-
ram para não serem identifi-
cadas, João Paulo conduzia 
uma motocicleta, Honda/CB 
300, cor vermelha, quando 
foi atingido pelos disparos 
de arma de fogo. Ele estava 
em regime semiaberto e 
pernoitava no presídio local, 
para onde estaria indo no 
momento que foi alvejado 
a tiros. Segundo a PM, re-
centemente ocorreu outro 
homicídio no local, e segun-
do informações, onde ocorre 
tráfico de drogas ilícitas.

Os militares imediata-
mente acionaram o Samu, 
uma equipe compareceu, e 

ao verificar a vítima, cons-
tatou que já não tinha sinais 
vitais. O local foi isolado e 
a perícia técnica acionada, e 
após os trabalhos de praxe, 
o corpo foi removido ao 
IML para ser necropsiado. A 
perícia constatou 04 perfura-
ções no corpo por projétil de 
arma de fogo,  02 nas costas, 
01 na cabeça, com perda de 
massa encefálica e 01 no 
braço esquerdo. Não foram 
localizadas cápsulas ou pro-
jétil. Os militares fizeram 
rastreamentos pelo bairro, 
mas, até o fechamento das 
ocorrências não localizaram 
o(s) autor(s). (Informações: 
PMMG. Fotos: Divulgação).

condutora do veículo infor-
mou que trafegava pela via 
quando populares a alerta-
ram sobre um vazamento de 
combustível e que quando 
estacionou para conferir, já 
se deparou com as chamas.

Ela informou também, 
que populares tentaram com-
bater utilizando extintores, 
mas não conseguiram e acio-

naram o Corpo de Bombeiros. 
Devido ao calor excessivo 
produzido durante a queima, 
um interfone e o muro da re-
sidência localizada em frente 
ao sinistro, ficaram danifica-
dos. A Polícia Militar foi acio-
nada, compareceu ao local 
e lavrou a ocorrência típica. 
(Informações: CBMMG/ 
Foto: Divulgação).

mandante do destacamento 
PM da cidade de Poté. Nossos 

sentimentos aos familiares e 
amigos. (Foto: Divulgação).

Na madrugada de sá-
bado (22/10), por volta da 
01 hora, a Polícia Militar 
recebeu informação que dois 
indivíduos conhecidos no 
meio policial teriam rece-
bido o auxílio emergencial 
do governo federal e o uti-
lizado para comprar dro-
gas, e teriam escondido os 
entorpecentes num terreno 
baldio localizado no Bairro 
Planalto da cidade de Itinga.

Os militares foram ao lo-
cal e depararam com M.S.M., 
de 19 anos e I.T.S., de 23, e 
quando os dois perceberam 

a chegada da polícia, eles 
fugiram. Nas buscas no local 
da denúncia, os militares en-
contraram um estojo escolar 
próximo a uma árvore, que 
tinham 117 pedras de subs-
tância semelhante a crack.

O material foi apreen-
dido e entregue na delegacia 
de Polícia Civil de Pedra 
Azul para as demais provi-
dências. Os envolvidos, que 
segundo a PM, possuem 
diversas passagens por trá-
fico ilícito de entorpecentes 
e são egressos do sistema 
prisional ainda não foram 

localizados. (Informações/
Foto: assessoria de comuni-
cação do 70º BPM, Araçuaí).
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Lançada campanha nacional de 
combate ao mosquito da dengue

Com o tema “Todo dia é 
dia de combater o mosquito”, 
o Ministério da Saúde lançou 
na qiunta-feira (20) a Cam-
panha Nacional de Combate 
ao Mosquito Aedes Aegypti, 
transmissor de doenças como 
dengue, zika e chikungunya.

A campanha busca mo-
bilizar os cidadãos a par-
ticiparem efetivamente do 
combate, pois a prevenção é 
a melhor forma de combater 
a doença e todo local de água 
parada deve ser eliminado, já 
que é lá que o mosquito trans-
missor coloca os seus ovos.

A campanha será veicu-
lada na televisão, no rádio 
e na internet e trará tanto 
informações sobre os prin-
cipais focos de proliferação 
do mosquito quanto orien-
tações sobre prevenção.

Ações simples podem 

ajudar no combate ao mos-
quito, principalmente, no 
quintal de casa. Entre as me-
didas que podem ser adotadas 
estão: > evitar água parada 
em pequenos objetos, pneus, 
garrafas e vasos de planta; > 
manter a caixa d’água sem-
pre fechada; >fazer limpezas 
periódicas; vedar poços e 
cisternas; >descartar o lixo 
de forma adequada.

Números - O número 
de casos de dengue no Brasil 
subiu quase 185% este ano, 
na comparação entre janeiro 
a outubro de 2022 e o mes-
mo período do ano passado. 
Em 2021, foram registrados 
478,5 mil casos, número 
que subiu para 1,3 milhão 
neste ano. Levantamento do 
Ministério da Saúde aponta 
ainda 909 óbitos confi rma-
dos pela doença.

Em 2022, os casos de 
chikungunya também tive-
ram um aumento expressivo, 
89,9%, em relação ao ano pas-
sado. Até outubro deste ano, 
168,9 mil casos já haviam 
sido notifi cados no País. Já a 
zika indicou um aumento de 
92,6% em 2022, mas nenhum 
óbito foi registrado pela virose.

Minas Gerais - Até 
11/10, Minas Gerais regis-
trou 86.483 casos prováveis 
(casos notificados exceto 
os descartados) de dengue. 
Desse total, 64.991 casos e 
57 óbitos foram confi rmados 
para a doença em Minas 
Gerais e 34 mortes são in-
vestigadas até o momento.

A SES-MG esclarece 
que os óbitos são conta-
bilizados a partir dos mu-
nicípios de notificação. 
Dos 57 óbitos confi rmados 

para dengue, três, embora 
sejam residentes de Minas 
Gerais, foram notifi cados 
em outros estados. Por 
essa razão, a tabela com 
detalhamento por cida-
de contabiliza 54 óbitos.

Em relação à febre Chi-

kungunya, foram registrados 
7.347 casos prováveis da 
doença, dos quais 5.104 fo-
ram confi rmados. Até então, 
não há nenhum óbito con-
fi rmado por Chikungunya 
em Minas Gerais, e cinco 
seguem em investigação.

Quanto ao vírus Zika, 
foram registrados 69 casos 
prováveis, sendo 24 confi r-
mados para a doença. Não 
há óbitos por Zika em Mi-
nas Gerais até o momento. 
(Fontes: Ministério da Saúde 
e SES-MG - Arte: AMM).
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CDL-TO

CDL-TO sorteia prêmios da Campanha 
Compra Premiada alusivo ao Dia das Crianças

ACâmara de Di-
rigentes Lojis-
tas de Teófilo 
Otoni (CDL-

-TO) realizou sorteios da 
campanha Compra Pre-
miada CDL-TO 2022, 
na sexta-feira (21/10), 
alusivo ao Dia das Crian-
ças. Os sorteios foram 
transmitidos através de 
uma live no instagram 
da CDL-TO, na apresen-
tação do comunicador 
Estêvão Lopes, acompa-
nhados pela imprensa, 
diretores e colaboradores 
da instituição, e dos pa-
trocinadores e convidados.

Foram 03 vales-com-
pras no valor de R$1.000,00 
cada, sendo contemplados: 
Maria Martins de Souza 
que realizou sua compra 
na loja Adba Móveis; Ivo 
Nunes Viana que comprou 
na loja Marcan Materiais 
de Construção; e Gustavo 

Silva Caetano, que com-
prou na loja Mib Calçados. 
Os ganhadores poderão 
utilizar os vales-compras 
nas lojas participantes da 
campanha. A Compra Pre-
miada é diferenciada, pois 
sorteia prêmios o ano in-
teiro, e é uma forma de 
incentivar os consumidores 
a comprarem na cidade, 
e fomentar as vendas no 
comércio local e regional.

No sorteio de Natal, se-
rão 17 vales-compras no va-
lor de R$1.000,00 cada, 03 
Motos 0km, um Sofá da loja 
parceira Móveis Maanaim, 
além das premiações de 03 
vales-compras para vende-
dores e 01 notebook para 
uma empresa participante. 
A gerente de marketing, 
comunicação, eventos e 
produtos da CDL-TO, 
Bete Lima ressalta mais 
uma vez a importância do 
preenchimento correto do 

cupom para ele ser vali-
dado, pois o regulamento 
prevê isso. Bete garante 
que a CDL segue a Lei Ge-
ral de Proteção de Dados, 
e os dados serão utilizados 
apenas para a campanha, 
depois serão inutilizados.

“Se não tiver preen-
chido, infelizmente esse 
cupom é invalidado. Da 
mesma forma, a gente 
orienta os vendedores das 
lojas participantes, muitos 
acabam não colocando 
o seu nome no cupom”, 
disse Bete, informando 
ainda que, até o momen-
to já foram sorteados 15 
prêmios, do total de 40 
que ainda tem para fi nali-
zar a campanha no Natal. 
Foram 12 vales-compras, 
cama box, guarda-roupas 
e poltrona do papai, nas 
datas de Dia das Mães, Na-
morados, Pais e Crianças.

E no último sorteio 

do ano alusivo ao Natal, 
terão muito mais prêmios, 
quando os consumidores, 
vendedores e uma empresa 
serão contemplados. Para 
a realização da campa-
nha, Bete ressalta que 
tem parceiros fortes, que 
acreditam nos projetos 
da CDL-TO. O sorteio de 
Natal será no dia 29 de 
dezembro, numa quinta-
-feira, na sede da CDL, 
num formato de live, 

como tem ocorrido com 
todos os anteriores. A 
CDL vai convidar todos 
os parceiros, associados, 
imprensa, além dos co-
laboradores e diretores.

“Será uma grande festa 
de final de ano com nos-
so sorteio finalizando a 
nossa campanha Compra 
Premiada”, destaca. Mas 
antes, terá ainda o chamado 
“esquenta” com muitos sor-
teios ofertados pelos patro-

cinadores, e a montagem da 
tradicional Casinha do Pa-
pai Noel no espaço “Casa 
de Vidro”, na Praça Tira-
dentes. Compra Premiada 
CDL-TO – Apresentação:
Sicoob Credivale. Realiza-
ção: CDL-TO. Patrocina-
dores: Rede de Farmácias 
Indiana, Honda Motolíder, 
Móveis Maanaim, Artes 
Gráficas Modelo, Sicoob 
AC Credi. (Fotos e texto: 
Diário Tribuna).

(33) 3522-5260
Av. Minas Gerais, 1650 - São Cristóvão 

39804-710 - Teófi lo Otoni - MG 

Sorteio da Campanha Compra Premiada (Dia das Crianças) realizado na sede da CDL-TO Equipe da CDL de Teófi lo Otoni com os patrocinadores da campanha Compra Premiada 2022

Gerentes da CDL de Teófi lo Otoni, Bete Lima e Tâmara Moura com patrocinadores da campanha

Gerente de Marketing Bete Lima e Gerente Executiva 
Tâmara Moura, da CDL Teófi lo Otoni

Equipe auditora: Daniele Souza, Vinícius Rocha e Bete 
Lima, verifi caram a validação de cupons

Até o fi nal do ano, no último sorteio, a estimativa é 
de mais de 800 mil cupons na grande urna


